

21° Dimanche

Jésus marche vers Jérusalem. Il marche vers la ville où il va passer par la porte étroite, pour introduire ses disciples dans la réalité du Royaume de Dieu, Royaume qui n'est ni un lieu, ni une terre, ni un au delà, mais une manière de vivre à la façon de Dieu. Il suffit pour le comprendre de regarder Jésus.

Aussi lorsqu'on lui pose la question de savoir combien seront sauvés, vous pensez bien que ce n'est pas sa question !

Mais à son habitude, il saisit l'occasion pour inviter les gens à réfléchir.

Pour entrer dans ce royaume dont la porte est ouverte à tous (du nord et du midi, du levant et du couchant...), il ne suffit pas d'appartenir au peuple élu, ou d'avoir été baptisé, de rappeler les moments vécus ensemble, ou de se réclamer de quelque action d'éclat.

Pour entrer dans ce royaume il faut *se convertir* !

Mais s'il vous plaît, dépoussiérons ce mot de tout le fatras moralisateur que nous avons tous dans nos têtes dès lors qu'on le prononce dans une église !

Se convertir ? il faudrait plutôt dire : "*penser autrement notre façon de vivre !*"

Pour le comprendre il faut regarder Jésus :

il donne sa vie, voilà sa porte étroite,
mais son secret c'est qu'il donne sa vie par amour !

Là aussi il faut dépoussiérer : le "*Tu aimeras Dieu de tout ton cœur, et ton prochain comme toi même*" risque bien de ronronner en nous comme une maxime pieuse, et pourtant, c'est cela avoir les mœurs de Dieu, c'est cela vivre le Royaume !

Oui, mais condition de sortir de l'émotion pour qu'aimer veuille dire :

- faire alliance avec quelqu'un,
- s'engager dans une vraie relation avec l'autre,
- prendre le parti du respect de l'autre quel qu'il soit et quels qu'en soient les risques. Ainsi Mgr Saliège en 1942.

C'est cela se convertir, ça donne une orientation, un sens à la vie.

C'est terriblement urgent par les temps qui courent même si nous redécouvrons qu'aimer à la manière de Jésus c'est risqué pour nous comme ce le fut pour lui.

Cela ne peut se faire qu'en attachant nos pas à ceux de cet homme, terriblement libre, heureux et aimant, qu'est Jésus Christ.

C'est l'aventure que nous tentons de vivre les uns et les autres, à notre mesure ; et il faut savoir que, dans cette aventure, **le partage de la Parole et du Pain entre frères** devra être le point focal qui nous permettra de vivre déjà ce bonheur extraordinaire de la vie avec Dieu.